

Tonney Gene Salazar es la nueva gobernadora (e) de las islas

Escrito por Redacción

Viernes, 13 de Septiembre de 2019 11:50 -



La Presidencia de la República, mediante Decreto 1672 del 12 de septiembre de 2019, designó como gobernadora encargada del archipiélago de San Andrés, Providencia y Santa Catalina, a la actual defensora del pueblo, Tonney Gene Salazar; hasta finalizar el periodo constitucional de este año, separándose de las funciones del cargo del cual es titular.

Para leer la totalidad del Decreto en mención, siga este enlace: [DECRETO](#)